

Perkuat Kemanunggalan, Babinsa Kembangan Koramil 02/Bonang Laksanakan Komsos Dengan Kelompok Tani

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Dec 5, 2023 - 08:28



Perkuat kemanunggalan TNI-rakyat, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Saefudin melaksanakan komsos dengan anggota kelompok tani (Poktan) Desa Kembangan

DEMAK - Perkuat kemanunggalan TNI-rakyat, Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Serda Saefudin melaksanakan komsos dengan anggota kelompok tani (Poktan) Desa Kembangan, Selasa (05/12/23).

Kegiatan Komsos di wilayah RT 03 RW 02 tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara Babinsa dengan warga masyarakat khususnya kelompok tani, guna menciptakan suasana wilayah yang nyaman serta untuk mendukung tugas pokok Babinsa di wilayah binaan.

Dalam komsosnya, Babinsa menyampaikan bahwa sektor pertanian merupakan

salah satu penopang ekonomi nasional, sehingga dalam proses pengolahan hingga panen harus benar-benar dilakukan dengan baik, serta para petani juga harus memahami pola tanam yang baik sehingga mendapat hasil yang maksimal.

"Dengan kita faham pola tanam, mulai MT-1 hingga MT-3, Insyallah akan menambah hasil panen, selain ada beberapa faktor yang harus dipenuhi," ucap Babinsa.

Selain membahas masalah pertanian, Babinsa Serda Saefudin juga meminta agar dalam pelaksanaan Pemilu 2024 mendatang, semua lapisan masyarakat turut membantu menjaga kondusifitas keamanan lingkungan, sehingga Pemilu dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Berbeda pilihan dan pendapat itu wajar, tetapi jangan karena hal tersebut jadi pecah belah. Tetap jaga persatuan dan persaudaraan di tengah masyarakat untuk Pemilu yang aman dan damai," tandasnya.

Di lokasi terpisah, Danramil 02/Bonang menyampaikan bahwa tugas seorang Babinsa di wilayah bukan hanya menjalankan pembinaan teritorial semata, akan tetapi seorang Babinsa dituntut harus mampu merangkul semua aspek dan golongan yang ada untuk bersama-sama menjaga, mengamankan wilayah dan menjadi pelopor di kampung tersebut.

"Jadi seorang Babinsa harus bisa menjalin komunikasi dua arah dengan warga masyarakat, guna menciptakan situasi yang kondusif. Untuk itu, kami selalu tekankan kepada Babinsa jajaran Koramil 02/Bonang agar bisa membaaur di tengah masyarakat, guna mendukung tugasnya di wilayah," pungkas Danramil. (Pendim0716).